

VALERO APURA EL DIÁLOGO CON LAS CONSEJERÍAS PARA ASEGURAR SU ASISTENCIA

# Mesa Sectorial: 10 de noviembre a las 10 horas

Aprobarán el reglamento interno y fijarán qué temas son prioritarios para empezar a negociar

## María Márquez. Madrid

Dos meses después del acto oficial de su constitución (8 septiembre), la Mesa Sectorial de Sanidad celebrará su primera reunión el próximo 10 de noviembre, a las 10 horas, en el Paseo del Prado. Así se lo ha confirmado Francisco Valero, director de Ordenación Profesional, Cohesión del SNS y Alta Inspección del Ministerio a los sindicatos que forman parte de este nuevo ámbito de negociación. La incertidumbre se cierne sobre la presencia de las autonomías ya que, pese al esfuerzo conciliador de Valero para tratar de que acudan en su conjunto, no está claro cuáles irán finalmente a la cita.



Los representantes del sindicalismo sanitario nacional en la Mesa Sectorial son: Pilar Navarro (izq), secretaria del Sector Salud, Sociosanitario y Dependencia de UGT; Antonio Cabrera, secretario de la Federación Estatal de Sanidad de CCOO; Patricio Martínez, secretario general de CESM; el presidente de Satse, Víctor Aznar; Fernando Molina, presidente nacional de Sanidad de CSI-F, y María Xosé Abuín, secretaria nacional de la Confederación Intersindical Galega (CIG).

## Orden del día

Fuentes consultadas por Redacción Médica apuntan que en el orden del día se encontrará la aprobación del reglamento interno de la Mesa, la priorización de temas a negociar y otros puntos como el desarrollo de la carrera profesional del personal estatutario de la Organización Nacional de Trasplantes, cuestión propuesta al parecer por el Ministerio.

Si la asistencia de los representantes del sindicalismo sanitario nacional (Antonio Cabrera de CCOO; Pilar Navarro UGT; Patricio Martínez de CESM, Víctor Aznar de Satse, Fernando Molina CSI-F y María Xosé Abuín de CIG) está asegurada, no ocurre lo mismo con las comunidades autónomas, a las que el Ministerio trata de convencer en estos últimos días para que olviden el temor a un invasión competencial que, tal y como deja claro el reglamento interno, no se producirá.

Al parecer, las dos semanas de margen con las que Valero ha decidido citar a los integrantes de la Mesa se deben a que quiere conceder el máximo plazo de tiempo posible a las CCAA para que reflexionen sobre el reglamento interno (en su poder desde hace días) y vean que este nuevo ámbito de negociación persigue únicamente alcanzar consenso en temas prioritarios para la Administración y el personal sanitario. De esta forma, el Ministerio espera que la respuesta autonómica sea mayor que la del pasado 8 de septiembre, cuando solo seis de ellas (Aragón, Andalucía, Cataluña, Asturias, Canarias y Navarra) decidieron acudir al Paseo del Prado y a pesar de ello, no se mostraron muy receptivas a la celebración de estos encuentros, previstos en un principio cuatro veces al año más las citas extraordinarias convocadas por alguno de sus miembros.